



### BUKIT WARNA-WARNI TAMAN BUMI DANXIA TIONGKOK

Panorama bukit warna-warni Taman Bumi Danxia di Kota Zhangye, Provinsi Gansu, Tiongkok, Sabtu (5/6). Perbukitan yang berada di perbatasan Gansu-Mongolia Dalam-Qinghai-Tibet itu ditetapkan sebagai Geopark oleh UNESCO dan pada masa sebelum pandemi COVID-19 dikunjungi lebih dari tiga juta wisatawan per tahunnya.

# Horor, TPS Pemilu Meksiko Dilempari Potongan Kepala Manusia saat Coblosan

Geng kriminal memberikan tekanan untuk mempengaruhi hasil pemilu dengan harapan mendapatkan kontrol lebih besar atas perdagangan narkoba dan kejahatan kriminal lainnya.

#### MEXICO CITY(IM)

-Seorang pria melemparkan kepala manusia yang terpenggal di tempat pemungutan suara (TPS) saat pemungutan suara atau pencoblosan pemilu paruh waktu di kota perbatasan Tijuana, Meksiko, Minggu (6/6).

Kantong plastik berisi bagian tubuh juga ditemukan di daerah dekat TPS tersebut. Kejadian

menakutkan itu terjadi ketika orang-orang Meksiko memberikan suara di seluruh negeri dalam pemilu paruh waktu.

Pihak berwenang mengatakan pria itu melarikan diri, tetapi mereka tidak merinci apakah dia berhasil ditangkap. Mereka mengatakan menemukan kantong plastik dengan potongan mayat manusia dan

tangan yang terputus di daerah itu.

Tidak segera jelas pesan apa yang ingin disampaikan oleh tindakan mengerikan itu dan bagaimana hubungannya dengan pemilihan tersebut.

Kampanye untuk anggota parlemen dan otoritas negara telah menjadi salah satu yang paling berdarah dalam sejarah Meksiko baru-baru ini. Konsultasi keamanan Etelettek mengatakan 97 politisi tewas dan 935 diserang.

Di tempat lain pada hari pemungutan suara, seseorang melemparkan granat tidak aktif ke tempat pemungutan suara di Negara Bagian Mexico, kata pihak berwenang. Seorang

pemilih, yang meminta untuk tidak disebutkan namanya, mengatakan kepada Reuters bahwa kerumunan itu bubar tetapi kemudian kembali.

"Orang-orang mengatakan bahwa mereka akan memilih, dan bahwa mereka tidak akan diintimidasi," kata orang itu, menambahkan bahwa dia telah memberikan suaranya. "Itu buruk."

Di Sinaloa, orang-orang bersenjata merampok materi pemilu dari tempat pemungutan suara, kata seorang sumber di kantor kejaksaan negara bagian.

Semua 500 kursi di majelis rendah Kongres federal, 15 gubernur negara bagian dan ribuan posisi kepemimpinan lokal diperebutkan, dengan

93,5 juta orang Meksiko berhak memilih.

Erik Ulises Ramirez, seorang kandidat dari partai oposisi sayap kiri Gerakan Warga yang selamat dari upaya pembunuhan bulan lalu di Cocula, negara bagian Guerrero, mengatakan dua sekutunya telah diculik, dipukuli dan kemudian dibebaskan pada Minggu.

Analisis keamanan mengatakan sebagian besar kekerasan pemilu cenderung terjadi di tingkat kota, di mana geng memberikan tekanan untuk mempengaruhi hasil pemilu dengan harapan mendapatkan kontrol lebih besar atas perdagangan narkoba dan kejahatan kriminal lainnya. ● tom

## Pangeran Harry dan Meghan Miliki Anak Kedua dengan Nama Lilibet Diana

CALIFORNIA(IM) - Meghan Markle, Duchess of Sussex Inggris, telah melahirkan anak keduanya, seorang gadis. Dia dan suaminya, Pangeran Harry, memberi nama Lilibet Diana, gabungan dari nama Ratu Elizabeth II dan mendiang Ibu Pangeran Harry Putri Diana.

Lilibet "Lili" Diana Mountbatten-Windsor lahir pada hari Jumat di Rumah Sakit Santa Barbara Cottage di California, dengan kehadiran Harry. Anak pertama pasangan itu, Archie, lahir pada 2019.

Lilibet "Lili" Diana Mountbatten-Windsor lahir pada hari Jumat di Rumah Sakit Santa Barbara Cottage di California, dengan kehadiran Harry. Anak pertama pasangan itu, Archie, lahir pada 2019.

Pilihan nama untuk anak kedua mereka merupakan penghormatan kepada ratu setelah tahun yang sulit bagi pasangan tersebut, dan keluarga kerajaan yang lebih luas. Lilibet adalah nama panggilan keluarga untuk ratu Inggris berusia 95 tahun.

Istana Buckingham mengatakan Ratu Elizabeth II, Ayah Pangeran Harry; Pangeran Charles dan saudara laki-laki dan istrinya, Pangeran William dan Kate, senang dengan berita itu. Perdana Menteri Inggris Boris Johnson bergabung dengan mereka dalam mengirimkan ucapan selamat.

William dan Kate mengatakan melalui akun Twitter resmi mereka mengatakan: "Kami semua senang dengan kabar gembira tentang kedatangan bayi Lili. Selamat untuk Harry, Meghan dan Archie."

Meghan dan Harry mengumumkan kelahiran dengan sebuah pernyataan yang dilansir Reuters, Senin (7/6). "Pada 4 Juni, kami diberkati dengan kedatangan putri kami, Lili. Dia lebih dari yang pernah kami bayangkan, dan kami tetap bersyukur atas cinta dan doa yang kami rasakan dari seluruh dunia," kata pasangan tersebut.

"Terima kasih atas kebaikan dan dukungan Anda yang berkelanjutan selama waktu yang sangat istimewa ini untuk keluarga kami."

Harry dan Meghan mengatakan nama tengah Lilibet dipilih untuk menghormati neneknya, Putri Diana, yang meninggal dalam kecelakaan mobil di Paris pada 1997.

Menurut juru bicara pasangan itu, baik Ibu maupun ayahnya—yang berada di urutan kedelapan pewaris takhta—baik-baik saja dan sudah kembali ke rumah. Sifat dari pengumuman itu, hampir dua hari setelah kelahiran, mencerminkan kehidupan baru yang telah dipilih pasangan itu di Amerika Serikat.

Ketika istri William, Kate, melahirkan tiga anaknya dalam beberapa tahun terakhir, dia muncul setiap kali bersama sua-

minya dari rumah sakit London hanya beberapa jam kemudian untuk difoto oleh media dunia yang berkemah di jalan.

Kelahiran Lilibet terjadi hampir satu setengah tahun setelah Harry dan Meghan mengumumkan bahwa mereka bermaksud untuk mundur dari peran kerajaan mereka, menjerumuskan keluarga kerajaan ke dalam krisis.

Situasi memburuk tajam pada bulan Maret tahun ini ketika mereka memberikan wawancara eksklusif kepada pembawa acara obrolan AS, Oprah Winfrey, menuduh seorang bangsawan yang tidak disebutkan namanya membuat pernyataan rasis dan mengatakan permintaan bantuan Meghan ketika dia merasa ingin bunuh diri diabaikan.

Meghan (39), yang Ibunya berkulit hitam dan ayahnya berkulit putih, mengatakan bahwa dia naif sebelum menikah dengan keluarga kerajaan.

Harry, 36, dan Meghan tinggal di sebuah mansion terpercil senilai USD14 juta di kawasan selebritas Montecito, sekitar 130 km sebelah utara Los Angeles, yang juga merupakan rumah bagi Winfrey, komedian Ellen DeGeneres, dan selebritas lainnya.

Penampilan publik besar terakhir Harry adalah di konser VAX Live di Los Angeles pada 2 Mei. Meghan muncul melalui video di konser tersebut, yang bertujuan untuk meningkatkan vaksinasi di seluruh dunia terhadap virus korona. Meghan mengungkapkan dalam esai November 2020 bahwa dia mengalami keguguran pada Juli 2020.

Setelah wawancara dengan Winfrey, Harry membuat kritik publik lebih lanjut tentang masa kecilnya, menciptakan masalah hubungan masyarakat lain untuk keluarga kerajaan yang dipimpin oleh Ratu Elizabeth II dan Pangeran Charles yang berusia 72 tahun.

Baru bulan lalu Harry berbicara tentang trauma kehilangan ibunya dan bagaimana itu diperparah ketika dia harus berjalan sebagai anak berusia 12 tahun di belakang peti matinya yang iring-iringan pemakaman di bawah sorotan media dunia. Sang Ratu, yang kehilangan suaminya Pangeran Philip pada April setelah 73 tahun menikah, mengatakan dia sedih mengetahui pengalaman Harry dan Meghan.

Pasangan itu mengatakan mereka akan mengambil cuti orangan dari lembaga amal Archewell mereka dan telah meminta orang-orang yang ingin mengirim hadiah untuk mendukung atau belajar tentang badan amal yang melakukan pekerjaan untuk perempuan dan anak perempuan. Demikian pengumuman dari situs web Archewell. Nama bayi Lilibet Diana juga menggabungkan nama yang diberikan kepada putri Pangeran William dengan bernama Charlotte Elizabeth Diana. ● gul

## PBB Peringatkan Ancaman Kelaparan di Tigray Ethiopia

NEW YORK(IM) - Kepala Kantor Koordinasi Urusan Kemanusiaan PBB (OCHA) Mark Lowcock memperingatkan ratusan ribu orang di wilayah konflik Tigray, Ethiopia dan utara negara itu terancam tewas karena kelaparan. Ia mengatakan perekonomian di wilayah itu hancur.

Pertanian, perternakan dan bisnis ambruk, jaringan telekomunikasi dan perbankan mati. "Kami sudah mendengar kematian terkait kelaparan," kata Lowcock dalam pernyataannya seperti dikutip Aljazeera, Minggu (6/6). "Masyarakat harus sadar,

masyarakat internasional harus meningkatkan upaya termasuk menyediakan uang," tambahnya. Pada November 2019, Perdana Menteri Ethiopia Abiy Ahmed mengerahkan pasukan bersenjata ke Tigray usai menuduh Tigray People's Liberation Front (TPLF) yang berkuasa di daerah itu mendalang penyerangan ke kamp-kamp militer pemerintah federal.

Konflik Tigray yang sudah berlangsung selama enam bulan menyebabkan kematian puluhan ribu orang dan sejumlah kekejian lainnya serta pemerkosaan massal,

pembunuhan ekstatyudisial dan pengusiran paksa. Korbannya tidak hanya masyarakat tapi juga pihak berwenang dan organisasi kemanusiaan. Eritrea membantu Ethiopia dalam konflik ini.

"Konflik ini menghancurkan matapencarian dan infrastruktur, memicu pembunuhan massal, penulian dan kekerasan seksual," katanya.

Ia menambahkan ada bukti yang menunjukkan Eritrea menggunakan 'kelaparan sebagai senjata perang'. Melanggar undang-undang humanitarium internasional. ● ans

## ASEAN Minta Junta Myanmar Bebaskan Tahanan Politik

### NAYPYITAW(IM)

-Utusan ASEAN meminta junta Myanmar untuk membebaskan semua tahanan politik. ASEAN juga menyerukan implementasi konsensus lima poin yang telah disepakati sebelumnya untuk mengakhiri kekacauan sejak kudeta 1 Februari.

Utusan ASEAN bertemu dengan pemimpin junta Min Aung Hlaing di ibu kota Myanmar, Naypyidaw, pada Jumat pekan lalu (4/6). Tujuan kunjungan itu adalah untuk membahas upaya Myanmar mencapai solusi damai untuk kepentingan rakyatnya, dengan menerapkan konsensus lima poin.

Para utusan ASEAN juga menyerukan pembebasan semua tahanan politik, termasuk perempuan, anak-anak dan orang asing. Seruan tidak tertulis dalam konsensus tetapi didukung oleh sebagian besar negara anggota ASEAN. Global New Light of Myanmar yang dikelola pemerintah mengatakan, pertemuan itu membahas implementasi rekomendasi survei awal ASEAN, dan aksi teror oleh lawan junta. Pertemuan juga membahas rencana militer untuk mengadakan pemilihan.

Krisis Myanmar diperkirakan akan diangkat pada pertemuan khusus menteri luar negeri ASEAN-Tiongkok di Chongqing pekan itu. Menteri luar negeri junta,

Wunna Maung Lwin, dijadwalkan hadir dalam pertemuan tersebut.

Duta Besar Tiongkok bertemu dengan panglima militer Min Aung Hlaing pada Sabtu (5/6) lalu. Surat kabar milik pemerintah Tiongkok, Global Times, mengutip pemimpin junta yang mengatakan Myanmar bersedia mengoordinasikan pelaksanaan konsensus. Duta besar mengatakan, Tiongkok siap mendukung pelaksanaan konsensus. Penentang junta telah mewaspadai peran Tiongkok, yang tidak vokal atau tidak tegas dalam mengkritik kudeta.

Junta Myanmar telah menunjukkan sedikit isyarat untuk mengabaikan konsensus lima poin yang disepakati oleh negara ASEAN pada April. Konsensus tersebut diantaranya menyerukan diakhirinya kekerasan, pembicaraan politik dan penunjukan utusan khusus regional.

Sementara itu, aksi protes harian terhadap militer telah berkembang menjadi pemberontakan oleh kelompok bersenjata di beberapa negara bagian Myanmar. Para penentang junta telah menyuarakan rasa frustrasi atas kurangnya tindakan keras oleh ASEAN. Mereka mengatakan, pertemuan dua perwakilan ASEAN dengan pemimpin junta Min Aung Hlaing pada Jumat (4/6) tidak membawa manfaat. ● gul

## Pemimpin Boko Haram Dilaporkan Tewas

ABUJA(IM) - Kelompok milisi Negara Islam Provinsi Afrika Barat (ISWAP) mengatakan dalam rekaman audio bahwa pemimpin kelompok milisi Nigeria Boko Haram, Abubakar Shekau, tewas. Shekau meninggal sekitar 18 Mei setelah meledakan alat peledak ketika dikejar oleh ISWAP usai pertempuran.

"Abubakar Shekau, Tuhan telah mengadilinya dengan mengirimnya ke surga," ujar pemimpin ISWAP Abu Musab al-Barnawi mengatakan pada rekaman audio, Senin (7/6).

Pemimpin Boko Haram dilaporkan telah terbunuh beberapa kali selama 12 tahun terakhir, termasuk dalam pengumuman oleh militer. Namun, dia kemudian muncul dalam sebuah unggahan video.

Al-Barnawi mengatakan para milisi telah mencari panglima perang atas perintah pimpinan ISIS dan memerangi milisi Boko Haram sampai Shekau melarikan diri. ISWAP mengejanya dan menawarkan kesempatan untuk bertaubat dan bergabung dengan mereka. "Shekau lebih suka dipermalukan di akhir daripada dipermalukan di bumi, dan dia langsung bunuh diri dengan meledakan bahan peledak," kata al-Barnawi.

Dua orang yang akrab dengan al-Barnawi mengatakan kepada Reuters bahwa suara dalam rekaman itu adalah suara pemimpin ISWAP. Sedangkan sebuah laporan intelijen Nigeria yang dibagikan oleh seorang pejabat pemerintah dan peneliti Boko Haram juga mengatakan Shekau memang sudah meninggal.

Chad dan (kubu pertahanan Shekau)," kata analisis yang mengkhuskan diri dalam Boko Haram di Tony Blair Institute for Global Change, Bulma Bukarti. "ISWAP telah menjebak Shekau sebagai masalah dan dia adalah satu-satunya orang yang ingin mereka singkirkan," kata Bukarti tentang upaya ISIS untuk memikat komandan dan pejuang Boko Haram ke pihak mereka.

Kematian Shekau dapat mengakhiri persaingan sengit antara kedua kelompok. Peristiwa itu memungkinkannya ISWAP menyerap para milisi Boko Haram dan mengkonsolidasikan cengkeramannya di wilayah timur laut Nigeria. Hal ini pun akan memungkinkannya ISWAP untuk memusatkan perhatiannya pada pemerintah dan militer.

Boko Haram menjadi berita utama di seluruh dunia karena melakukan penulian pada 2014. Dia menculik lebih dari 270 siswi dari kota Chibok, memicu kampanye global untuk mendesaknya melepaskan tahanan. ● ans



BIAYI BAKAD DI KEBUN BINATANG TAMAN SAFARI RAMAT GAN Bayi badak yang baru lahir, dan belum memiliki nama, berjalan di sebelah induknya, badak 11 tahun bernama Rihanna, di kebun binatang Taman Safari Ramat Gan, dekat Tel Aviv, Israel, Minggu (6/6).

## Donald Trump Marah-Marah Kecam Mark Zuckerberg

NEW YORK(IM) - Facebook Inc mengumumkan telah menanggukkan akun Facebook dan Instagram mantan Presiden AS Donald Trump selama dua tahun. Sebagaimana diketahui, Trump telah dilarang sejak bulan Januari taklaka ia memposting tentang kerusuhan Capitol AS.

Namun, bulan lalu Dewan Pengawas Facebook mengkritik hukuman terbuka. Facebook mengatakan tindakan Trump adalah "pelanggaran berat terhadap aturan kami". Dilansir dari BBC International di Jakarta, Senin (7/6) Trump mengatakan langkah itu adalah "penghinaan" bagi jutaan orang yang memilihnya dalam pemilihan presiden tahun lalu.

Langkah Facebook datang ketiga para raksasa media sosial mengakhiri kebijakan yang melindungi politisi dari berbagai aturan moderasi konten. Para raksasa media sosial seperti Facebook dan Twitter mengatakan bahwa mereka tidak akan lagi membuat para politikus kebal dari konten yang menipu atau kata-kata kasar berdasarkan komentar yang layak dibentarkan.

Wakil Presiden Facebook urusan Global, Nick Clegg mengungkapkan larangan Trump berlaku efektif sejak tanggal penangguhan awal yakni 7 Januari. "Mengingat beratnya keadaan yang menyebabkan penangguhan Trump, kami percaya tindakannya merupakan pelanggaran berat terhadap aturan kami yang pantas mendapatkan hukuman tertinggi yang tersedia," ujarnya.

"Jika kami menentukan ma-


sih ada risiko serius terhadap keselamatan publik, kami akan memperpanjang pembatasan untuk jangka waktu tertentu dan terus mengevaluasi kembali sampai risiko itu surut," tambahnya.

Namun, Donald Trump tak terima. Dalam sebuah pernyataan yang dikeluarkan dari komite aksi politik Save America, Trump mengatakan: "Putusan Facebook adalah penghinaan terhadap 75 juta orang yang memecahkan rekor, ditambah banyak orang lain, yang memilih kami ..."

"Mereka seharusnya tidak dibiarkan lolos dari penyensoran dan pembungkaman ini, dan pada akhirnya, kita akan menang. Negara kita tidak dapat mencrima pelecchian ini lagi!"

Tak hanya itu, Trump juga menyerang pendiri Facebook Mark Zuckerberg. "Lain kali saya di Gedung Putih, tidak akan ada makan malam lagi, atas permintaannya, dengan Mark Zuckerberg dan istrinya," kata mantan presiden itu. "Semuanya akan menjadi bisnis!"

Langkah Facebook ini memungkinkannya Trump kembali ke platform sebelum pemilihan presiden 2024. Awal pekan ini, terungkap bahwa platform komunikasi yang dibuat oleh Trump setelah ia dilarang di sosial media, telah ditutup secara permanen. Platform itu adalah 'From the Desk of Donald J. Trump'. Selain Facebook, Trump juga telah dilarang dari Twitter, YouTube, Snapchat, Twitch, dan platform media sosial lainnya selama kerusuhan Januari. ● gul



**PT. TEXMACO PERKASA ENGINEERING Tbk.**  
("Perseroan")

**PEMANGGILAN  
RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM TAHUNAN**

Dengan ini Direksi Perseroan mengundang para pemegang saham Perseroan untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan ("RUPST") Perseroan yang akan diselenggarakan pada:

Hari / Tanggal : Kamis / 1 Juli 2021  
Pukul : 11.00 WIB s/d selesai  
Tempat : Hotel Mercure, Ruangang Banga 3  
Jln. Galuh Mas Raya, Teluk Jame  
Karawang Barat

**MATA ACARA RUPST:**

1. Dispensasi atas keterlambatan penyelenggaraan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2016
2. Persetujuan Laporan Tahunan Direksi untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2016 serta pengesahan Neraca dan Perhitungan laba/rugi untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2016.
3. Penunjukan Akuntan Publik terdaftar untuk mengaudit buku-buku Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2017 dan memberikan wewenang kepada Direksi Perseroan untuk menetapkan jumlah honorarium Akuntan Publik terdaftar tersebut.
4. Perubahan susunan Direksi Perseroan serta penetapan gaji/uang jasa dan/atau tunjangan lainnya bagi para anggota Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan.
5. Persetujuan perubahan Anggaran Dasar Perseroan untuk disesuaikan dengan Peraturan Perundang-undangan yang berlaku.

Penjelasan masing-masing acara RUPST:

- Mata Acara ke-1 sampai dengan 4 merupakan mata acara rutin yang diadakan dalam RUPST sebagaimana diatur dalam Anggaran Dasar Perseroan dan Undang-Undang Nomor 40 tahun 2007.

- Mata Acara ke-4 diadakan dalam rangka adanya pergantian Direksi Perseroan oleh karena adanya pemberhentian sementara beberapa anggota Direksi yang tidak dapat hadir dalam Rapat Dewan Komisaris Perseroan diluar Rapat Dewan Komisaris yang dibuat dibawah tangan tertanggal 5 April 2021.

- Mata Acara ke-5 merupakan mata acara persetujuan:

- a. perubahan Pasal 14, Pasal 15 Anggaran Dasar Perseroan; dan
- b. perubahan Pasal 3 Anggaran Dasar Perseroan untuk disesuaikan dengan Klasifikasi Baku Lapangan Usaha Indonesia (KBLI) dan perubahan pasal-pasal lainnya antara lain dalam rangka penyesuaian Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 33/POJK.04/2014 tanggal 8 Desember 2014 tentang Rincian Emiten dan Dewan Komisaris Emiten atau Perusahaan Publik, Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 34/POJK.04/2014 tanggal 8 Desember 2014 tentang Komite Nominasi dan Remunerasi Emiten atau Perusahaan Publik, Peraturan Otoritas Jasa Keuangan No. 15/POJK.04/2020 tanggal 20 April 2020 tentang Rencana dan Penyelenggaraan Rapat Umum Pemegang Saham Perusahaan Terbuka.

Perlu kami informasikan, bahwa berdasarkan surat PT Kustodian Sentral Efek Indonesia ("KSEI") Nomor KSEI-6235/DIR/0620 tanggal 8 Juni 2020, saham Perseroan sudah tidak berada dalam penitipan Kolektif di KSEI, sehingga pemegang saham tidak dapat menyampaikan kuasa melalui fasilitas *Electronic General Meeting System* yang disediakan oleh KSEI ("eASY.KSEI"). Saat ini saham Perseroan baik warrant maupun tanpa warrant dikelola sendiri oleh Perseroan.

**Catatan:**

1. Perseroan tidak mengirimkan surat undangan tersendiri kepada Pemegang Saham sehingga Pemanggilan ini merupakan undangan resmi bagi para Pemegang Saham Perseroan.
2. Sesuai Pasal 23 ayat 2 Peraturan Otoritas Jasa Keuangan No. 15/POJK.04/2020 tanggal 20 April 2020, tentang Rencana dan Penyelenggaraan Rapat Umum Pemegang Saham Perusahaan Terbuka ("POJK No. 15") yang berhak menghadiri/mewakili dan memberikan suara dalam Rapat adalah pemegang saham Perseroan yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan pada tanggal 7 Juni 2021 sampai pukul 16.00 WIB.
3. a. Pemegang Saham Perseroan yang tidak dapat hadir dalam Rapat dapat diwakili oleh kuasanya dengan ketentuan anggota Direksi, anggota Dewan Komisaris dan karyawan Perseroan boleh bertindak selaku kuasa dalam Rapat, akan tetapi suara yang dikeluarkan selaku kuasa dalam Rapat tidak dihitung dalam pemungutan suara.  
b. Formulir Surat Kuasa dapat diperoleh pada jam kerja di kantor perwakilan Perseroan di Menara Mulla Lt. 19 Suite 1901 Jln. Jend Gatot Subroto Kav 9-11, Jakarta.

Surat Kuasa yang sudah dilengkapi sebagaimana mestinya, sudah harus diterima kembali oleh Perseroan pada alamat tersebut paling lambat 3 (tiga) hari kerja sebelum tanggal Rapat sampai dengan jam 16.00 WIB.

4. Pemegang saham atau kuasanya yang akan menghadiri Rapat diminta untuk membawa dan menyerahkan fotokopi identitas diri yang masih berlaku kepada petugas pendaftaran sebelum memasuki ruang Rapat.
5. Bagi pemegang saham berbentuk Badan Hukum diminta untuk membawa fotokopi lengkap Anggaran Dasar termasuk Akta susunan pengurus terakhir.
6. Perseroan akan menyediakan bahan-bahan acara Rapat melalui situs web Perseroan yaitu [www.perkasaeengineering.co.id](http://www.perkasaeengineering.co.id) sejak tanggal Pemanggilan Rapat sampai dengan tanggal Rapat diselenggarakan.
7. Untuk mempermudah pengaturan dan tertibnya Rapat, para pemegang saham atau kuasanya dimohon sudah hadir di tempat Rapat selambat-lambatnya pukul 10.30 WIB.
8. Sebagai langkah-langkah pencegahan penyebaran Corona Virus Disease ("Covid-19"), Perseroan akan menyelenggarakan Rapat sebagai berikut:
  - Pemegang saham atau Penerima Kuasa yang menghadiri Rapat wajib memenuhi seluruh prosedur kesehatan sesuai protokol pencegahan penyebaran Covid-19, kebijakan dan pengaturan lainnya yang diimplementasikan oleh Perseroan dan pihak pengelola gedung tempat Rapat diselenggarakan.

Karawang, 8 Juni 2021  
Direksi Perseroan.